

Ibagué, 13 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 346

Instituciones educativas rurales reciben acompañamiento de Alcaldía para la inscripción en Intercolegiados 2025

Personal capacitado del Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación visita a docentes y estudiantes que buscan cupos en las disciplinas individuales y de conjunto.

La Alcaldía realiza el acompañamiento a las Instituciones educativas rurales para la inscripción en los Juegos Intercolegiados de este año.

Desde el primero de marzo se habilitó la plataforma por parte del Ministerio del Deporte para la inscripción de los planteles interesados en participar en la versión 2025.

Serán 33 modalidades deportivas habilitadas que estarán en los distintos escenarios administrados por el Imdri con todas las condiciones técnicas, operativas y logísticas para el desarrollo de las pruebas.

Por lo anterior, se ha iniciado una serie de visitas a colegios y escuelas rurales para acompañar y verificar el proceso de inscripción en la plataforma oficial que estará disponible hasta el 30 de abril.

“Esto es algo que nos motiva. Es muy bueno es sentir el apoyo de la entidad en algo que es fundamental para poder participar de manera masiva, más cuando se generan inquietudes sobre los requisitos y posibles soluciones”, dijo Reineiro Zamora, docente de la I.E. Fernando Villalobos, sede El Totumo.

Es de recordar que en el 2024 Ibagué reportó una participación de 5.531 estudiantes, cifra que se espera superar en los próximos días cuando se conozca la cantidad de deportistas que cumplirán con lo solicitado.